
Jahreshauptversammlung des Fördervereins des Gymnasiums Eltville   

Datum: Dienstag, der 27.06.2024 

Beginn: 19:00 Uhr   

Ende: 20:30 Uhr 

 

 Teilnehmer:innen: 

Vorstand des FV: Dr. Elke Meisel, Corinna Preußig, Hubertus Fuchs, Julia Wegner 

Kassenprüferin Stefanie Lossau   

Stv. Schulleiterin Dr. Doris Zielsdorf 

Susanne von Falkenstein 

Stephan Becker 

Enrico Pollok 

 

TOP 1: Begrüßung 

Frau Dr. Meisel begrüßt die Anwesenden. Es erfolgt eine kurze Vorstellungsrunde. 

  

TOP 2: Bericht der 1. Vorsitzenden 

Frau Dr. Meisel berichtet über die im vergangenen Jahr unterstützten Projekte, so u.a. über 

Abiturienten/Abiball 

Anschaffung von Vereinssoftware 

Einzelförderung von Klassenfahrten 

Unterstützung von AGs 

Durchführung einer Garten-Aktion 

Unterstützung  der Naturschutz-AG 

Trinkflaschen als Begrüßungsgeschenk für die neuen Fünftklässler (die Schulplaner werden aufgrund 
rückläufiger Nachfrage zum neuen Schuljahr nicht mehr zur Verfügung gestellt) 

Einrichtung des Oberstufenraums 

Schulbroschüre 



Anschaffung und Montage Sitzmöbel Außenklassenzimmer,  Schirme werden noch montiert 

Möblierung des Schulhofs vor dem Oberstufenraum 

Anschaffung und Montage von drei Liegebänken 

 

TOP 3: Bericht über die Mitgliederentwicklung 

Herr Fuchs stellt die aktuellen Zahlen der Mitgliederentwicklung 2024 vor: 

Anzahl Mitglieder zum 01.01.2024:   342 

Anzahl Mitglieder zum 31.12.2024:   347 

Eintritte:     35 

Austritte:    30 

Zur Gewinnung neuer Mitglieder gibt es folgende Ansätze: 

Präsenz im Elterncafé nach der Einschulung 

Verteilung von Mitgliedsanträgen mit den Trinkflaschen zur Begrüßung der neuen Fünftklässler   

Besuch der ersten Elternabende der neuen 5. Klassen durch den FV 

Werbung und Information der Mitglieder über Projekte des FV v.a. über die neue Website 

 

TOP 4: Aktuelle und geplante Projekte 2024 

Für die nächste Projektwoche können von den Lehrern Anträge auf Unterstützung durch den FV 
eingereicht werden 

Das Außenklassenzimmer wird fertiggestellt, es kommen noch Sonnenschirme hinzu 

Der Bereich vor dem Oberstufenraum erhält ebenfalls Sonnenschirme 

Für eine eventuelle Neugestaltung der Pausenhalle werden die Möglichkeiten geprüft und 
brandschutztechnisch bewertet 

 

TOP 5: Bericht des Kassierers 

Herr Fuchs berichtet über die Ein- und Ausgabesituation des FV (s. Anlage).   

Für die gleichmäßige Verteilung der Unterstützung durch den FV sollen die Fachbereichsleiter gezielt 
angesprochen werden 

Auch auf die Möglichkeit einer Unterstützung von Klassenfahrten werden die Lehrer erneut 
hingewiesen 



 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Die durch Frau Lossau und Herrn Dr. Hollingshaus durchgeführte Kassenprüfung ergab keine 
Unstimmigkeiten. Frau Lossau stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Der o.g. Antrag zur Entlastung des Vorstandes wird einstimmig mit 4 von 4 Stimmen angenommen. 

 

TOP 8: Neuwahl des Vorstandes 

Einer offenen Wahl wird zugestimmt. Der aktuelle Vorstand stellt sich erneut zur Verfügung. Der 
Vorstand wird in einer Blockabstimmung einstimmig mit 8 von 8 Stimmen wiedergewählt und nimmt 
die Wahl an. 

 

TOP 9: Wahl der Kassenprüfer 

Susanne von Falkenstein wird als Kassenprüferin gewählt und tritt damit an die Stelle von Stefanie 
Lossau. Der Vorstand dankt Frau Lossau für ihre langjährige Unterstützung des Fördervereins. 

Herr Dr. Markus Hollingshaus bleibt Kassenprüfer. 

 

Julia Wegner 

Schriftführerin 

 

Anlage Kassenbericht 

 

 

 


